

Schwarzwälder Bote

Grundschule Holzhausen

Eine bunte Schlange für die Betonmauer

red/pm 18.10.2023 - 13:35 Uhr

Die Betonmauer gegenüber der Holzhausener Grundschule wurde von Schülern und dem Künstler Christoph (Jeero) Ganter neu aufgewertet.

Seit Anfang Oktober ziert nun eine bunte Schlange die Betonstützmauer gegenüber der Holzhauser Grundschule.

Zurück geht die gestalterische Aufwertung auf einen Beschluss des Ortschaftsrats Holzhausen aus dem Jahr 2020. Bereits damals hatte dieser die Idee, die Mauer durch Kinder der örtlichen Grundschule künstlerisch gestalten zu lassen. Durch Corona und verschiedene Unwägbarkeiten wurde die Idee aber immer wieder zurückgeworfen.

[+++ Für mehr News unserem Kanal bei WhatsApp folgen +++](#)

Ideenwettbewerb für die Gestaltung

Im Frühjahr diesen Jahres wurde die Idee wieder aufgegriffen und zusammen mit Gitta Bertram, die zum Projektteam der Halle 16 gehört, weiterentwickelt. Für die Umsetzung konnte sie den Urban Art und Graffiti-Künstler Christoph (Jeero) Ganter aus Stuttgart gewinnen. Nachdem klar war, dass er die Mauer gestalten würde, beteiligten sich alle Kinder der Grundschule an einem Ideenwettbewerb und entwarfen Motive mit heimischen Tieren. Letztendlich entschied sich der Ortschaftsrat daraufhin für das Motiv der Schlange.

Bei der Umsetzung großflächiger Elemente durften die Schülerinnen und Schüler der Klassen zwei bis vier Jeero unterstützen, bevor dieser sich wieder um die Feinarbeit kümmerte.

Finanziert wurde die Kunstaktion und Mauergestaltung durch die gemeinnützige Familienstiftung Kulturlabor der Familie Bertram.